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Petites réflexions personnelles, qui nécessitent parfois des avis extérieurs !

Je sais pas si c'est moi où si c'est dans l'air du temps mais j'ai l'impression que les gens n'éprouvent plus de
sentiments réèls. J'en arrive à me méfier de tout et de tout le monde. C'est limite de la paranoïa, je ne crois pas
ce que les gens me disent, je ne les crois pas sincères. Il faut dire qu'on s'est pas mal payé ma tête aussi,
peut-être que j'en ais gardé des sequelles. Enfin quoi qu'il en soit, je pense quand même que les gens sont de
moins en moins sincères. 
 
 
 On vit dans une société de plus en plus individualiste. 
 Je ne sais pas ce que vous en pensé mais j'ai l'impression que maintenant c'est chacun pour soi quoi. Je
compare la vie à un rallye automobile. On est tous des concurrents et tout le monde vit sa vie, tout le monde
continue son chemin, et puis un jour il arrive quelque chose, tu crèves un pneu ou pire tu te te prends un arbre,
et là t'attends que quelqu'un te file un coup de main mais personne ne s'arrête, tout le monde continue sa route,
sans même un regard. 
 La où je me sens décallée par rapport à la vie, à la société, c'est que moi je m'arrête, j'ai envie de m'arrêter
pour aider quelqu'un qui en a besoin. 
 
 
 C'est vrai que je sens un certain décallage par rapport aux autres et j'aimerai bien rencontrer quelqu'un comme
moi, pas forcément un amour mais surtout une amitié en fait. Je sais que c'est possible alors je ne desespere
pas. 
 
 En ce moment je ne sais pas ce que je recherche ! C'est vrai que dans ma vie j'ai eu pas mal de galères, j'ai 20
ans et pourtant j'en ais vécu des choses que je ne souhaite à personne. Je ne vais pas m'étendre sur le sujet et si
vous voulez savoir vous n'aurez qu'à me poser la question. Je ne suis pas contre le fait d'en parler, au contraire
c'est une bonne thérapie entre guillemet. Je sais que les gens aiment bien me parler de leurs problèmes, parce
que généralement j'arrive à les conseiller. Je prétends pas tout savoir mais je pense avoir assez de recul pour
apprécier les événements concrètement ! 
 
 Donc voilà, si certains ont besoin et envie de me parler je suis toute ouïe ! J'aime écouter et aider les gens,
c'est une espece de vocation.

Extrait du site https://www.france-jeunes.net - 1/1


